

L'Equite

DE ROUBAIX-TOURCOING

Billet à l'Electeur

Alex Will

Tu me demandes, citoyen, s'il faut voter... Tu me demandes, citoyen, s'il faut voter...

Visite royale aux champs de bataille de l'Artois

Le roi d'Angleterre a salué hier les morts du plateau de Lorette



LE ROI DEPOSANT UNE GOURONNE SUR LA TOMBE DES MORTS FRANÇAIS

En rentrant de Belgique, où il a reçu un accueil chaleureux et enthousiaste, Georges V, roi d'Angleterre, est venu visiter les champs de bataille de l'Artois...

contenant venant honorer vos morts et en venant leur rendre hommage. C'est avec fierté que j'ai déposé cette couronne sur la tombe des héros...

Sur le plateau de la Mort

9 heures 30 du matin. Balayé par le vent après des plaines immenses qui s'étendent à perte de vue, le sinistre plateau dressé...

Le départ

La cérémonie est terminée. Elle a été simple, mais combien plus touchante, que les manifestations officielles ordinaires...

L'affaire Anspach serait une kolossale mystification

Paris, 12 mai. — Pour résulter en bloc toutes les accusations portées en France contre les organisations militaires occultes d'Allemagne...

Le Roi

Après une longue attente, un roulement de moteurs trouble de calme pesant de la solitude désertique, c'est le cortège royal, composé d'une dizaine de voitures...

Un suicide à la dynamite

Brest, 12 mai. — La petite Pauline Picard, viduée en Bretagne et retrouvée en Normandie, a été formellement reconnue par ses parents...

La question de l'impôt sur les Salaires et les Traitements

Répondant aux désirs qui m'ont été exprimés, je vais préciser l'attitude que j'ai prise — en conformité parfaite de vues avec le groupe socialiste du Conseil général — lors de la discussion du vote relatif à l'impôt sur les salaires et traitements...

La Conférence de Gênes est en pleine déroute

Il est probable qu'avant peu la Délégation Française reprendra le chemin de Paris

Londres, 12 mai. — Le correspondant du "Daily News" à Gênes, se dit en mesure d'affirmer qu'étant donné l'attitude adoptée par la France à l'égard des Russes...

Un appel de la C. G. T. contre les dangers de guerre

Paris, 12 mai. — La Commission administrative de la C. G. T. lance un appel aux travailleurs dans lequel : « Affirmant sa solidarité avec le prolétariat des autres nations, elle demande à tous de se dresser contre les risques de guerre et d'affirmer que ce pays veut la paix et s'oppose à toutes les aventures où l'on voudrait l'entraîner ».

Un communiqué de la Ligue des Droits de l'Homme

Le Comité Central de la Ligue des Droits de l'Homme, constatant que les méthodes nationales employées par le Gouvernement et la majorité de la Chambre, ne paraissent avoir d'autre résultat que d'isoler la France dans le monde...

L'examen du problème russe

Gênes, 12 mai. — Il est probable qu'à la réunion de la sous-commission des affaires russes, M. Barthon fera une simple déclaration en faveur de l'ajournement de la conférence...

Une manifestation de concorde franco-anglaise

Les deux comités, français et britannique, du tunnel sous la Manche poursuivront activement leur propagande.

Le roman d'amour d'un gardien de la paix

Paris, 12 mai. — Yves Péron, 29 ans, gardien de la paix, affecté au 4e arrondissement, aimait d'amour tendre Juliette Van Praëte, 33 ans, mécanicienne, laquelle, bien que mariée, n'hésita pas à désertir le domicile conjugal pour suivre son nouvel amant.

Le roman d'amour d'un cheminot de l'Est

Bar-le-Duc, 12 mai. — Hier matin on découvrait à Bar-le-Duc, sur le pont de Dammarie qui franchit le canal de la Marne au Rhin, la casquette et le veston d'un employé de chemin de fer, nommé Boudat.

La mort tragique d'un cabaretier de Divion

Un terrible accident a été l'issue d'une rixe qui avait éclaté mercredi soir, rue Nationale, à Divion.

Il finit par une tentative de meurtre et un suicide

Paris, 12 mai. — Yves Péron, 29 ans, gardien de la paix, affecté au 4e arrondissement, aimait d'amour tendre Juliette Van Praëte, 33 ans, mécanicienne, laquelle, bien que mariée, n'hésita pas à désertir le domicile conjugal pour suivre son nouvel amant.

Les Fêtes de Jeanne-d'Arc ont commencé à Paris

Paris, 12 mai. — Les fêtes de Jeanne d'Arc ont commencé cet après-midi par l'inauguration, en présence du préfet de la Seine, d'une reconstitution place Saint-Sulpice, autour de la fontaine des Quatre-Prédicateurs de la foire Saint-Germain, qui pendant plusieurs siècles fut renommée.

L'assassin d'Erzberger est devenu fou incurable

Annemasse, 12 mai. — La prison militaire — annonce que le sous-officier von Hirschfeld, condamné à de longues années de prison pour avoir assassiné l'ancien ministre du Reich, Erzberger, est devenu fou et a été transporté dans un asile d'aliénés.